

## Procap Kanton Solothurn

### Besichtigung Arealführung Attisholz vom 05. Oktober in Luterbach

7 Mitglieder trafen sich am 05. Oktober zur Besichtigung/Arealführung des Attisholz-Areals in Riedholz. Die fachmännischen Schilderungen des Arealführers Harri Kunz waren sehr informativ und spannend. Den Teilnehmenden wurde viel Wissenswertes vermittelt.

Die Cellulose Attisholz AG wurde 1881 gegründet. Ein Teil der heute bestehenden Bausubstanz geht noch auf diese Zeit zurück. Sie war die erste und einzige Cellulosefabrik der Schweiz.

Auf dem Südareal (Attisholz Süd), das auf dem Boden der Gemeinde Luterbach liegt, befinden sich mehrere Industriebetriebe und der neu erschaffene Uferpark. Für das Nordareal (Attisholz Nord) wurde von der Gemeindeversammlung Riedholz 2017 ein räumliches Teilleitbild bewilligt, wonach sich das im Besitz des Zürcher Immobilienunternehmens Halter befindliche Areal in den nächsten Jahren schrittweise zu einem lebendigen und vielseitigen Ortsteil der Gemeinde Riedholz mit vielfältigen Wohnformen, Arbeitsplätzen, Dienstleistungen, Sport- und Freizeitnutzungen, kunst- und Kulturangeboten und Gastronomie entwickeln soll.



Nach der Führung wurde den Teilnehmenden auf der Terrasse der Kantine 1881 ein Zvieri serviert und die Teilnehmenden hatten dabei die Gelegenheit sich untereinander auszutauschen. Kurz nach 17 Uhr machten sich die Teilnehmenden auf den Heimweg.



Elisabeth Schenk, Sekretariat